



Première répétition en ce début d'année musicale.

**FRANCOIS**

## Rentrée studieuse pour La Débandade

Avant les écoliers, c'est déjà la rentrée pour les choristes du chœur d'hommes de Franois, La Débandade. Bronzés et détendus, ils ont retrouvé leur chef Christian Bourgon avec toutes les bonnes résolutions de circonstance pour recommencer une nouvelle année musicale. Celle-ci s'annonce riche en événements et tout particulièrement les trois derniers mois de 2018. Deux concerts seront donnés dans le Haut-Doubs en octobre. Le premier, le 6 octobre à Charquemont, le second le 20 octobre à La Cluse-et-Mijoux pour la participation au festival des Vieilles Spatules. Mais l'événement majeur sera la préparation de la célébration du 25<sup>e</sup> anniversaire du Chœur des Hommes. Un programme entièrement renouvelé, des présentations et chorégraphies nouvelles et originales, une grande salle de Besançon, le Kursaal, à remplir les dimanches 11 et 18 novembre : voilà de quoi mettre du cœur à l'ouvrage pour ce groupe musical qui a débuté ses répétitions dans une ambiance quasi scolaire et avec le plus grand sérieux. Motivation, application, concentration et... action !